



















## 聞こえてくる声「きれいやな〜」 鈴鹿ほたるの里 6月5日生



西庄内町にある「鈴鹿ほたるの里」。ほたるを守る 会の皆さんの日頃の整備により、たくさんのホタル が飛ぶスポットとして人気を集めています。

取材に訪れたこの日も19時30分ごろからポツリポ ツリと小さな光が灯りはじめ、しばらくすると、あた り一面はにぎやかに飛ぶホタルの光でいっぱいに。 訪れた人からは「きれいやな~」の声があがっていま した。

## 救命のスペシャリストを養成 2022年4月 救急救命学科開設



7月7日冰



鈴鹿医療科学大学白子キャンパスに、三重県初の 「救急救命学科」が開設されることが発表されまし

事故現場や救急車内で救命活動を行う救急救命 士。三重県は他県に比べ有資格者が少なく、救命率 向上につながる救急救命士の養成が求められていま した。その大きな役割を同大学が担います。豊田学 長は、「災害での救命率を上げるには、速やかに処置 できる救急救命士が必要。質の高い教育で養成した い」とお話しされました。

## みんなでエール! 恩田選手を応援する会



7月20日火



東京2020パラリンピック車いすフェンシングに出 場する恩田竜二選手の活躍を願って、飯野小学校で

児童の皆さんから「全校児童の 想いが詰まったメッセージカード」 「横断幕」「手作りの金メダル」を 受け取った恩田選手は、「パ ラリンピックに初めて出場 する。皆さんの応援を力

「応援する会」が開催されました。

に、金メダルを持って帰 りたい |と活躍を誓って

いました。

